
Почему в Хакасии нет промпарков?
Искали ответ на этот вопрос вместе с членами делегации Республики Хакасия, которая во
главе с Министром экономического развития посетила КИП «Мастер».

Коллеги уже неделю находятся с визитом в Республике Татарстан и дивятся нашему обилию
индустриальных парков, промышленных и экономических зон, а также уровню их организации.

 

Территории есть, площади тоже в наличии, как заполнить?

Как вы набираете резидентов? - интересуются гости из Хакасии. Отвечаем: а мы их не набираем, мы их
выбираем!

Что привлекает в нашем индустриальном парке пошли узнавать у резидентов.

Первыми посетили ООО «ТехноЛайн» - российского производителя бытовой техники. На нашей площадке
они с 2018 года. Выпускают более 20 моделей изделий. Почти все товары отправляются в Москву, а
расположились все же у нас. Потому что тут классно и уютно! А под «классно и уютно» мы понимаем
высокое качество подготовки площадей, развитую инфраструктуру и все необходимые инженерные
коммуникации.

Дальше пошли к компании «Преттль-НК». В этом году нижнекамцы выкупили немецкий завод Леони и
продолжили выпуск кабелей и жгутов для автомобилей, автобусов и электробусов. Главный их заказчик -
КАМАЗ. Заводу удалось не просто сохранить все рабочие места, но и нарастить производственные
мощности.



Предприятие крупное. Так почему не обзавестись собственными площадями? Быстрый старт производства
и возможность так же быстро упаковать все вещи в «чемоданчик» и переехать на новые площади - вот что
подкупает даже крупных представителей бизнеса.

Что имеем в итоге? Индустриальный парк - это не просто имущественный комплекс, это про то, как
наполнить его смыслом и сделать комфортным пребывание каждого арендатора. Мы рады поделиться
опытом с нашими гостями, ведь сами уже реализуем проекты по всей России. Кто знает, может вот и в
Хакасию поедем!


